

Petits et grands ont attendu le Père Noël

Après une après-midi récréative.



Les récompensés du lâcher de ballon.

Pour patienter, ils ont assisté à la remise des diplômes du lâcher de ballons organisé le 14 juillet dernier. Douze ballons ont été retrouvés dont onze dans le village. Malheureusement, la météo n'avait pas été de la partie. Néanmoins, un ballon a été loin, très loin... à plus de 450 kilomètres d'Amilly-le-Sec en Allemagne!

L'heureuse gagnante est Fabienne Bach. Le ballon le plus

près est celui de Justine Guyard (retrouvé au 4, rue de la maison commune). Les autres gagnants : Léa Beau, Marine Beau, Eloïse Breton, Emeline Breton, Manon Bour, Lylian Guyard, Zoé Ollin, Mathys Pournin, Emma Soupeaux (représentée par Jeanne Soupeaux), Vickie Thouillot.

Neige oblige, c'est accompagné de ses fuges que le Père Noël est arrivé. Chargé de ca-

deaux, il n'avait oublié personne et tous les enfants ont reçu un paquet : stylo encre, carnet, crayon, mallette créative, camion... sans oublier le Père Noël en chocolat!

L'après-midi s'est achevée par le traditionnel goûter où tous purent déguster des bûches.

Le panier des anciens a été remis le lendemain après midi.



Photo auprès du Père Noël.